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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １４ 

令和 元年 ８月２９日 

午前・午後 ２時３２分    

議会名 令和 元 年 第 ３ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ７番 小倉健一 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．佐野市立小中学校適正規

模・適正配置基本計画につい

て 

（１）施設一体型義務教育学

校にすることについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）地域とのあり方につい

て 

 

 

 

 

 

 

（３）スクールバスについて 

 

 

 

①全校施設一体型という方向を示された根拠をお伺

いします。 

②後期計画策定から今後の実施計画策定に向け現在

の状況を伺います。 

③現在、前期計画遂行途中であり、後期計画には前

期計画の反省、調査が必要と考えます。見解を伺

います。 

④働き方改革により施設一体型の教育現場で生じる

環境変化はどのようなものが想定されているの

か。 

⑤学校運営には地域を含む多様な主体、また他の行

政部局とのさらなる連携が不可欠と思いますが見

解を伺います。 

 

①地域実情の把握と把握内容の具現化についてどの

ように取り組まれているのでしょうか。 

②後期計画についての地区別懇談会の実施状況、パ

ブリックコメント（意見記入用紙）提出状況を伺

います。 

③学校と佐野市コンパクトシティ構想の小さな拠点

整備との関連性をどうようにお考えでしょうか。 

 

①前期計画におけるスクールバスの決定内容、進捗

状況を伺います。 

②児童生徒と地域の方が乗合をする全スクールバス

の混乗化についてどのようにお考えか伺います。 
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（４）財政負担について 

 

 

 

２．佐野市の災害対策につい

て 

（１）突風（竜巻）被害につい

て 

 

 

 

 

 

 

（２）防災行政無線の活用に

ついて 

 

 

 

（３）職員配置について 

 

 

 

３．高齢運転者の安全装置搭

載車購入費用の助成制度の実

現について 

（１）高齢者の車両事故状況

について 

 

 

（２）高齢者の事故抑止策に

ついて 

 

③路線バス（さーのって号）を活用した通学乗車に

ついてどのようにお考えでしょうか。 

 

①前期計画の財政負担についてどのような見解をお

持ちでしょうか。 

②後期計画における財政負担について勘案している

内容について伺います。 

 

 

①今年 7月発生した突風（竜巻）被害状況と対応に

ついてお伺いします。 

②突風（竜巻）対策に向けた今後の想定調査や初動

体制の強化についてどのようにお考えでしょう

か。 

③今回の発災を踏まえ、市民への対応、取り組みに

ついて伺います。 

 

①防災行政無線の活用状況について今年度の月単位

の件数と放送内容をお伺いします。 

②地域別放送の実施状況についてお伺いします。 

③防災無線の放送の現状と課題についてお伺いしま

す。 

①現在の危機管理課の職員配置状況を伺います。 

②担当職員の勤務は生活、健康負担が懸念されま

す。現担当職員の負荷緩和、増員の必要性を含め

今後の職員配置についての見解を伺います。 

 

 

 

①佐野市の直近３年間の高齢者による事故状況（内

容）をお伺いします。 

②高齢者の免許返納状況を伺います。 

 

①佐野市は未然に防ぐ対策としてどのような取り組

みをされているのでしょうか。 

②事故抑止策として安全装置搭載車購入費用の助成

制度を設けることについて見解を伺います。 

 


